

## Mendoza Activa III: 344 proyectos fueron presentados en San Rafael



**Con 2.265 proyectos presentados en el primer llamado y más de \$16.600 millones de inversión, el programa ha marcado un nuevo récord. Para conocer cómo ha sido su impacto en nuestro departamento, dialogamos con Edgar Rodríguez, delegado zona Sur del Ministerio de Economía, Infraestructura y Energía de la Provincia.**

“Nos volvió a sorprender porque en esta tercera edición la convocatoria fue muy grande, se presentaron 2.265 proyectos en toda la provincia, con un volumen de inversión de más de 16 mil millones, el Mendoza Activa II tiene 20 mil millones en reintegro, por lo que necesitaríamos unos 80 mil millones para cubrirlo y alcance el presupuesto en el reintegro”, indicó a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael.

Sobre qué rubros son los que pican en punta en la presentación de proyectos, el funcionario reveló que la construcción es el principal. “En este rubro ha habido más de 400 proyectos presentados, otro novedoso fue la construcción de la primera vivienda y el otro gran rubro tiene que ver con la construcción que hace algún comerciante o industrial”, sentenció.

A su vez, Rodríguez aseguró que estas construcciones “generan una mano de obra significativa, que es uno de los puntos en los que trabaja el Gobierno para desarrollar”.

### **Otros sectores**

El delegado del Ministerio de Economía también expresó que hay dos rubros más que figuran en la lista de proyectos presentados. “Uno es el capital de trabajo tanto de industria como de comercio y servicios, tiene que ver con la compra del bien de cambio, como por ejemplo, desde máquinas hasta el fiambre que compra una fiambrería; si invierte dos millones, se reintegra uno”, manifestó.

En relación al porcentaje de reintegro, mucho tiene que ver el tipo de proyecto. “En el caso de la construcción de la primera vivienda, por ejemplo, a aquella persona que no tenga otra propiedad, se reintegra el 55 por ciento y no el 40, esto es un subsidio y no debe devolverse”, contó Rodríguez.

### **Qué pasa en San Rafael**

En cuanto a los proyectos presentados en San Rafael, en total son 344 y, según el funcionario, “es uno de los departamentos que participa en casi todos los programas como el Mendoza Activa, en construcción perdemos con otros departamentos como Godoy Cruz o Luján de Cuyo, pero en San Rafael hay muchos proyectos que tienen ver que con capital de trabajo para comercio e industria, más equipamiento, ahí superamos el 20 por ciento de los proyectos presentados”.

Por otro lado, el delegado dijo que en este tipo de beneficios, “cuando los proyectos ingresan, se va asignando el reintegro, el programa no sigue convocando cuando no hay fondos para hacerlo, en el caso de San Rafael, con el desembolso más los que están en procesos de ediciones anteriores, el departamento tiene 8 mil millones de inversión y llegan desde el sector público poco más de 3 mil millones; en el caso de Malargüe llegaron a los 3 mil millones, pero tiene que ver con el petróleo”.

Vos FM 94.5 · Mendoza Activa III: 344 proyectos fueron presentados en San Rafael